



Prisas

¿Cuál es la urgencia de AMLO de que se aprueben las reformas al Poder Judicial, a los organismos autónomos, a la Guardia Nacional?

¿Acaso quiere repetir lo que hizo López Portillo, hace 42 años, justamente unos días antes de dejar el poder, cuando se le ocurrió nacionalizar la banca y dejó al País sumido en devaluaciones, desempleo e inflación, entre otras cosas?

¿Por qué no dejar que sea la nueva Presidenta quien decida?

Los mercados han dicho que esas reformas, entre otras cosas, socavan la certeza de inversión en México.

Además, su tiempo de estar en el poder se agota y ya no podrá disfrutar o corregir lo que esto ocasione. ¿Acaso así quiere pasar a la historia, o es más grande su sed de venganza y de protagonismo, que la estabilidad del País?

MIGUEL ÁNGEL BECERRA / TLALNEPANTLA, EDOMEX